

ご挨拶

大阪府立貝塚南高等学校のウェブページをご覧ください誠にありがとうございます。

校長の藤田繁也でございます。本年度で3年を迎えます。どうぞよろしくお願いたします。

世界中の人々が感染症のパンデミックから抜け出しつつある希望の年の幕開けです。また、本校は本年度、大きな節目である創立50周年を迎えます。1974年4月に地域の温かいご支援と期待を担い、大阪府立第84番目の高等学校として誕生いたしました。在校生のみなさん、関係保護者の皆様、卒業生の皆様、教職員とともに喜びを分かち合いたいと存じます。

さて、世の中はICTに代表される科学技術の急速な進展等、情報化社会4.0時代の真ただ中です。近々には国産の量子コンピューターも完成しています。スマートな日常にさま変わりしつつも、ネットやデジタルリテラシーに対する意識が問われています。同時に、グローバル化の拡充で、個々に持ち合わせている価値観を常に更新し周囲と協力して課題解決に向かうなど、多文化共生への理解が求められています。

このような状況を踏まえ、本校においては、関係者すべてが心身ともに健康な状態が持続できる「ウェル・ビーイング」な学校づくりを推進しつつ、(知識・技能)(思考力・表現力・判断力)(学びに向かう力・人間性等)の向上を柱にした総合的な学びを提供させていただきます。特に、生徒のみなさんには受け身ではなく、学問に対する好奇心のもと、探究していく学習に期待します。また、様々な学びを通して、人と人との細やかで豊かな関係性や環境を意識し自然とともに生きることのできる寛容な心と他者の幸せを願うしなやかな感性を育てていただきたいと思います。

教職員一同、【アクション・シンキング・チームワーク】ですべての子どもたちの可能性を最大限に引き出し、生涯通して幸せに生き抜く力を育むよう努めてまいります。関係者のみなさま方、本校教育活動にご理解とご支援賜りますようお願いいたします。

令和5年4月